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ASPiRANTES

Chazón inició formalmente su camino
a la concreción del Parque Termal
La Sociedad Recreativa
Progreso fue sede de la
presentación formal del
Parque Termal Chazón,
el cual se emplazará en
un gran predio ubicado
en el sector este de la
población lindante a la
Ruta N° 4. 
El emprendimiento pre-
tende ser una fuente de
recursos que genere un
gran impacto no solo en
la localidad sino también
en poblaciones vecinas.
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dESARRoLLo TuRíSTiCo

La Sociedad Recreativa
Progreso fue sede de la

presentación formal del Par-
que Termal Chazón, el cual
se emplazará en un gran pre-
dio ubicado en el sector este
de la población lindante a la
Ruta N° 4. El emprendimiento
pretende ser una fuente de
recursos que genere un gran
impacto no solo en la locali-
dad sino también en pobla-
ciones vecinas.
La ceremonia dio inicio con

la presentación de una película
española que da cuenta de
cómo se puede impulsar el
turismo a partir de pequeños
emprendimientos. Seguida-
mente se mostró a los pre-
sentes un video institucional
sobre Chazón y se escuchó

la guitarra del músico local
Roberto Tejeda.
Esto dio paso al punto central

del evento que estuvo enca-
bezado por el intendente mu-
nicipal Ernesto Garbiglia, quien
fue acompañado de legisla-
dores y funcionarios provin-
ciales; geólogos y técnicos de
la Universidad Nacional de Vi-
lla María encargada del de-
sarrollo del proyecto en su
fase económica. A eso se su-
maron intendentes de la re-
gión, fuerzas vivas de la zona,
directivos de empresas e in-
versores entre otros.
Las autoridades políticas, jun-

to a los técnicos, fueron invi-
tados a la mesa de cabecera
donde la plana política le pro-
metió a la comunidad, el total

apoyo de la Provincia en esta
iniciativa.
También se habló sobre las

bondades del turismo y todo
lo que ello puede generar, el
turismo termal siempre que
se respete el cuidado del me-
dioambiente: desarrollo de ser-
vicios; trabajo; mano de obra
especializada; circuitos turís-
ticos regionales; tratamientos
de salud; recreación; hotelería;
gastronomía; transporte; etc.
Seguidamente, el geólogo

Abel Pesce, jefe del Departa-
mento de Geotermia del Ser-
vicio Geológico y Minero Ar-
gentino (SEGEMAR) fue el
encargado de dar a conocer
los aspectos técnicos de la
localización del agua termal,
las características de los sue-

Chazón inició formalmente su camino
a la concreción del Parque Termal

los y como influye en la com-
posición del agua, los modos
de extracción de las misma
(en este caso ronda los mil
metros de profundidad).
También hizo referencia a las

distintas experiencias termales
dadas en el país como Fede-
ración, Villa Elisa y Basavil-
baso.
A su vez, el Lic. Carlos, pre-

sentó el esquema de factibili-
dad económica del proyecto
el cual demandará una inver-
sión integral que supera los 4
millones de dólares. El eco-
nomista mostró a los posibles
inversores que según lo cal-
culado la iniciativa tendrá una
alta tasa de retorno en dólares,

punto fundamental a la hora
de encarar un negocio.
Para cerrar se dirigió a los

presentes el intendente Gar-
biglia, quien hizo un repaso
de todas las gestiones que
se hicieron durante los últimos
años y las acciones a seguir
de ahora en adelante. El fun-
cionario esgrimió que el Par-
que Termal será algo que abri-
rá un abanico de nuevas po-
sibilidades tanto para inver-
sores, como trabajadores, co-
merciantes, empresas de ser-
vicios, etc.
A su vez, destacó el apoyo

de todos e invitó a la población
a sumarse a la concreción del
Parque Termal Chazón.
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◘ En el transcurso de los últimos años, nuestro
grupo Scout ha tenido la satisfacción de recibir a
una gran cantidad de niños, niñas y jóvenes que de-
sean y viven la experiencia de ser Scout, formando
parte hoy de nuestro grupo más de 150 Niños y jóve-
nes acompañados por unos 25 Educadores Scouts.
Nuestros Recursos Adultos, son limitados, y no podemos
exceder los límites lógicos de cantidad del niños en
relación a la cantidad de adultos a fin de poder brindar a
los Beneficiaros del Movimiento Scout una EDUCACIÓN
de CALIDAD, PERSONALIZADA, ATRACTIVA y ACORDE
a las necesidades e intereses de cada niña, niño o joven,
que respetando su historia, aporte a la búsqueda, reco-
nocimiento y realización de su vocación.
En base a lo expuesto, hemos tenido que definir para el
presente año, LA NO APERTURA DE INSCRIPCIONES
PARA NUEVOS INGRESANTES, pudiendo sólo Inscribir
para el Año Scout 2017 a los Beneficiarios de años ante-
riores, sus hermanos y niños que habían quedado de en
lista de espera desde años anteriores.
Es nuestro deseo y proyecto en el mediano plazo poder
atender a toda la demanda de niños y jóvenes que
desean vivir la enriquecedora experiencia de SER SCOUT,
pero hoy debemos limitar el número de miembros que ya
participan de esta actividad educativa.
Agradecemos a toda la Comunidad de Bell Ville por su
permanente acompañamiento, apoyo y confianza depo-
sitada en nosotros para colaborar en la Educación de
sus hijos, a lo largo de estos 32 años de vida de nuestro
Grupo Scout Francisco Tau.

Consejo de grupo

Comunicado del grupo Scout Bell ville

Avanza el trámite que per-
mitirá a la Municipalidad

implementar planes del go-
bierno Provincial para con-
formar la Red Asistencial de
las Adicciones.
En tal sentido, el equipo de

Salud del municipio mantuvo
una reunión con el Lic. Fer-
nando García Sagués, Coor-
dinador de Relaciones Institu-
cionales de la Secretaría de

Prevención y Asistencia de las
Adicciones.
El encuentro es un paso previo

a la firma del convenio Provin-
cia-Municipalidad para la ca-
pacitación, asistencia y forta-
lecimiento de un Centro Asis-
tencial en Adicciones (CAS),
que pasará a formar parte de
la Red Asistencial de las Adic-
ciones de Córdoba (RAAC).
En la reunión se evaluaron

lugares donde funcionará el
CAS y la conformación del
equipo interdisciplinario de pro-
fesionales que conformarán la
Red, el que será capacitado
permanentemente a nivel gru-
pal y personal.
A su vez se promoverá la ges-

tión de ayuda financiera de
entes provinciales, nacionales
o internacionales que fortalez-
can las acciones del CAS.

Acuerdo conjunto Provincia-Municipio en la lucha
contra las adicciones
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◘ El Concejo deliberante, aprobó al ejecutivo la solicitud
de un crédito ante el Banco de Córdoba a los fines de
adquirir maquinarias.  En el mismo se financia el 100%
de la maquinaria que se pretenda adquirir mediante la
cancelación del crédito en 42 cuotas. 
Por un lado se trata de un préstamo económico por un

monto de 424 mil pesos destinado a la compra de un com-
pactador de residuos. Por otro, un crédito de 3.513.000
pesos para la adquisición de un motoniveladora y una  pala
cargadora. 
Si bien todos los sectores coincidieron de que las herra-

mientas son fundamentales para llevar adelante las tareas
municipales, desde la oposición cuestionaron que las
compras se hagan en forma directa y sin licitación. No
obstante este punto aún no está resuelto.
Pero desde el oficialismo explicaron que el Banco de

Córdoba otorga el crédito siempre y cuando se adquieran
las unidades que ellos tienen en lista, a precios de fábrica. 
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MoNTE MAíz: El hCd autorizó la 
compra de maquinaria vial

El Parque Tecnológico y Educativo
cada vez más cerca

MoNTE BuEy

Se llevó a cabo la firma
de los planos definitivos

del Parque industrial, Tec-
nológico y Educativo Monte
Buey. Con la rúbrica de los
mismos, el municipio conti-
núa con las gestiones ante
la Provincia y la Nación para
la concreción de este ambi-
cioso e innovador proyecto
para la localidad.
El Parque Industrial será con

el objetivo de “Propiciar el De-
sarrollo Económico Local”, bajo
criterios de sustentabilidad, in-
crementando la competitividad
y la eficiencia colectiva del
sector productivo mediante la
generación de economías ex-
ternas derivadas de una loca-
lización específica.
La meta es desarrollar un ám-

bito propicio para la instalación
de industrias nuevas y la relo-
calización de las existentes.

Generar fuentes de empleo.
Promover la concentración y
el ordenamiento industrial. Ha-
cer más atractiva la radicación
de industrias con la oportunidad
que representan los beneficios
de la Leyes de Promoción In-
dustrial.
PLAN AuRoRA: uN AuLA

PARA LA ESCuELA ESTRAdA
Con la presencia del ministro

de Gobierno de la Provincia
de Córdoba, Juan Carlos Mas-
sei, se llevó a cabo la firma
del convenio para la construc-
ción de una aula para la Es-
cuela José Manuel Estrada.
El plan Aurora prevé la cons-

trucción de aulas para poder
cumplir los objetivos de tener
la jornada extendida y la sala
de tres años en todas las es-
cuelas públicas.
8 kiTS dE CáMARAS dE SE-

guRidAd

Con la presencia del ministro
de Gobierno de la Provincia
de Córdoba, Juan Carlos Mas-
sei, y de altos directivos de la
Policía de la Provincia de Cór-
doba, el intendente Riva recibió
8 domos que graban en video
en 360 grados y con un acer-
camiento en detalle de hasta
500 mts., que comenzarán a
funcionar por estos días. 
SE fiRMARoN CoNvENioS dE

PRÉSTAMoS dESTiNAdoS AL
PLAN MuNiCiPAL dE iviENdAS
MoNTE BuEy Mi CASA i
El acto estuvo encabezado

por el intendente, Edwin Riva,
junto a autoridades del Club
Matienzo y de la Cooperativa
Eléctrica de  Monte Buey. 
Riva agradeció el compromiso

y la colaboración de ambas
instituciones en la búsqueda
de soluciones a las problemá-
ticas de la localidad, y destacó

que el dinero aportado, que
asciende a 2 millones de pe-
sos, permitirá avanzar más rá-

pidamente en la construcción
de las viviendas del plan MON-
TE BUEY MI CASA I.
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PRoviNCiALES

Crearon la Red Municipalista de
Lucha contra la violencia a la Mujer
El ministro de justicia y

derechos humanos,
Luis Angulo, junto a su par
de gobierno, Carlos Massei
y la secretaria de Lucha con-
tra la violencia de género y
Trata de Personas, Claudia
Martínez, presentó la “Red
Municipalista de Lucha con-
tra las violencias a las Mu-
jeres” para prevenir y com-
batir la violencia de género
y la trata de personas.
El encuentro, que se realizó

en el Auditorio del Centro Cí-

vico del Bicentenario, contó
con la presencia de los 427
municipios y comunas de Cór-
doba, quienes se comprome-
tieron a combatir este flagelo
de manera articulada con el
ministerio de Justicia, a través
de la secretaría de Violencia
de la provincia.
En este sentido, Angulo pon-

deró la importante presencia
de los intendentes que parti-
cipan y valoró el compromiso
asumido de los municipios que
van a trabajar con la provincia

en red para cumplir con el “ob-
jetivo central de prevenir, com-
batir y erradicar la violencia
de género y el delito de Trata
de personas”. Además, dijo
que esta articulación permitirá
trabajar en conjunto promo-
viendo la cooperación recípro-
ca de recursos humanos y
profesionales.
En el acto se presentó el pro-

tocolo de intervención elabo-
rado por la secretaría de Vio-
lencia para que sea utilizado
por todos los organismos que

atiendan ésta problemática. 

“REd MuNiCiPALiSTA dE
LuChA CoNTRA LAS
vioLENCiAS A LAS

MujERES”
La construcción de la Red,

permitirá a una mujer que sufre
algún tipo de violencia, en-
contrar respuestas integrales
en su barrio, ciudad o comuna
con la intervención de las ins-
tituciones locales, y demás re-
cursos de la comunidad y la
provincia.

A los fines de su funciona-
miento, se estructuró la Red
en 10 circunscripciones debido
a la necesidad de articular re-
cursos entre el poder judicial,
el poder legislativo y el poder
ejecutivo para brindar solucio-
nes integrales.
Con esta política, el Gobierno

de la Provincia de Córdoba
promoverá la creación de Polos
Integrales de la Mujer y la con-
formación de Equipos Inter-
disciplinarios de Atención en
el interior provincial, entre otros.
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◘ El ministro de gobierno de la Provincia de Córdoba,
juan Carlos Massei, estuvo presente en la última reu-
nión de la Comunidad Regional unión, realizada en
justiniano Posse, donde entregó a los intendentes de
la zona dinero pertenecientes a los distintos programas
de gobierno que lleva adelante la Provincia, tales
como créditos vida digna, plan Más Leche, Más Pro-
teínas y fondos para Reparación de Edificios Policiales,
entre otros.
En la ocasión el funcionario anunció que se trabaja los
últimos detalles de cara a la realización de una rotonda
en el acceso sur de Justiniano Posse (Cruce de Rutas N°
3 y 6).
También se leyó un decreto donde se llama a licitación
para la reconstrucción integral de la del edificio policial de
la Unidad Departamental Bell Ville. La obra demandará
una inversión cercana a los 12 millones de pesos.
Minutos más tarde se trasladó al Departamento Marcos
Juárez, a la ciudad de Corral de Bustos donde mantuvo
la primera reunión del año. 
De la misma participaron, dieciséis Intendentes del de-
partamento.
“Creemos en el municipalismo, en fortalecer a las ciudades
y pueblos, trabajando junto a sus intendentes para estar
más cerca de los vecinos”, señaló el Ministro.

El ministro Massei presente en la última reunión 
de la Comunidad Regional unión

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse
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NUEVOS CURSOS DE CAPACITACIÓN 2017

horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

CCuRSouRSo dEdE EEvENToSvENToS yy MMESASESAS dduLCESuLCES

duración: duración: 5 meses.5 meses. inicio: inicio: 24 de abril24 de abril
Modalidad:Modalidad: presencial. presencial. Lunes de 18 a 21.30Lunes de 18 a 21.30
Matricula:Matricula: $150.$150. Cuotas mensuales: $450Cuotas mensuales: $450 ..
ChARLA dEMoSTRATivA: MiÉRCoLES 22/03 – 20 hs. ChARLA dEMoSTRATivA: MiÉRCoLES 22/03 – 20 hs. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

CCoCiNAoCiNA RREgioNALEgioNAL EE iiNTERNACioNALNTERNACioNAL
duración:duración: 5 meses.5 meses. inicio:inicio: 24 de abril24 de abril
Modalidad:Modalidad: presencial. presencial. Martes de 18 a 21.30Martes de 18 a 21.30
Matricula:Matricula: $150 incluye.$150 incluye. Cuotas mensuales: $450.Cuotas mensuales: $450.
ChARLA iNfoRMATivA: viERNES 31/03 – 19 hs.ChARLA iNfoRMATivA: viERNES 31/03 – 19 hs.

CuRSoS
CELSiuS

5 Meses de cursado
◘ Reparación de Telefonía Celular
◘ Moldería y Confección 
◘ Refregeración ii (industrial) 

CoNvoCAToRiA
Consorcio Canalero Laborde - Wenceslao Escalante
CONVÓCASE a los consorcistas del CONSORCIO CA-
NALERO LABORDE – WENCESLAO ESCALANTE a
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, para el día 04 de
Mayo de 2017, a las 17:00 horas, en la sede social de la
Atlético Olimpo Asociación Mutual, sita en calle San Martín
146 de la localidad de Laborde, a los efectos de considerar
el siguiente:

oRdEN dEL díA 
1º) Elección de dos asambleístas para suscribir el acta de
Asamblea conjuntamente con Presidente y Secretario.-
2º) Elección de tres asambleístas para conformar la Junta
Electoral.-
3º) Lectura y consideración de la Memoria, Balance
General, Cuadro de Recursos y Gastos y demás cuadros
anexos e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas,
correspondientes al  Ejercicio  Nº 1 (irregular) entre el 04
de diciembre de 2015 y el  31 de Diciembre de 2016.- 
4º) Elección de miembros de la Comisión Directiva.-
5º) Elección de la Comisión Revisora de Cuentas.-
6º) Tratamiento y consideración del valor de la cuota
anual que deban abonar los consorcistas.-

Juan I. BRUGNONI Adhemar AUDISIO
Secretario Presidente
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CoLoNiA BiSMARCk fiRMó EL Código
TRiBuTARio uNifiCAdo

El ministro de Finanzas de la Provincia, Osvaldo
Giordano, firmó una serie de convenios con
ocho jefes municipales y comunales, para avan-
zar en el intercambio de información impositiva,
armonización catastral y adhesión al Código
de Procedimiento Tributario Unificado. 
La cooperación  informativa, una de las bases

sobre las que se asienta el Programa de
Equidad Impositiva (PEI), fue rubricada entre
el titular de la cartera de Finanzas y los inten-
dentes de Colonia Bismarck, Cruz Alta, Embalse,
Luca, Sampacho, y San José, además de los
jefes comunales de Saladillo y Villa San Isidro.
-------------------------------------------------------------

LABoRdE ModERNizARá SuS ofiCiNAS
MuNiCiPALES

La municipalidad a través de la Secretaría de
Asuntos Municipales del Ministerio del Interior
de la Nación accedió a la instrumentación del
Programa P.A.C por un monto de $ 85.000,
cuya finalidad es efectuar la modernización de
equipamientos informáticos y mobiliario muni-
cipal, apuntando a una administración pública
comunal más ágil y eficiente.
-------------------------------------------------------------

LABoRdE: CoNTiNúA EL PRogRAMA “dE
fRENTE AL PRoBLEMA”

En tal sentido, la coordinadora, Lic. Mónica
Cesaretti, se reunió con los pastores Ariel
Amena y Pamela de Amena de la iglesia Evan-

gélica "Reconciliación" , con el fin de acordar
estrategias de abordaje en la prevención de
consumo de estupefacientes. 
Considerando la pertenencia a una comunidad

a partir de un lugar protagónico en el abordaje
integral, con metodología profesional, es así
que se acordaron proyectos de desarrollo
interno y una charla para padres en el mes de
abril sobre la temática.
-------------------------------------------------------------
ETRuRiA: CoLoCACióN dE TuBo EN dESAgüES
La Municipalidad de Etruria está llevando ade-

lante la colocación de tubos de 80 cm en uno
de los desagües principales de la población.
-------------------------------------------------------------
SANTA EufEMiA: BoMBERoS voLuNTARioS

iNSCRiBE A ASPiRANTES
La Sociedad de Bomberos Voluntarios informa

que se encuentran abiertas las inscripciones
para Aspirantes a Bomberos. Las mismas se
receptarán hasta el 30 de abril.
Dentro de los requisitos se establece que los

interesados de ambos sexos deberán contar
de 14 a 39 años y residir en Santa Eufemia.
Las inscripciones se registran en el Cuartel

los días miércoles de 21:00 a 23:00 y los sába-
dos de 16:00 a 18:00.
Por otra parte, la entidad bomberil acaba de

adquirir una flamante unidad, se trata de una
camioneta Ford Ranger la cual monta un kits
de extinción de incendio multifuncional que
permite un rápido accionar de bomberos.
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Sección DEPORTES
LigA BECCAR vARELA - APERTuRA 2017

Lambert 4 vs. 0 Atlético
olimpo 1 vs. 2 Atenas

Sarmiento (i) 0 vs. 2 Talleres

indepen. 0 vs. 2 Argentino
j. Newbery 1 vs. 1 Recreativo

Sarmiento 5 vs. 0 g. Renny
g. Renny se sumó a la pelea por la punta
junto a los equipos de Monte Maíz

◄◄◄◄◄◄◄ zona A ►►►►►►►
olimpo 0 vs. 0 Atenas

Sarmiento (i) 0 vs. 0 Talleres

Lambert 4 Vs. 0 Atlético
L: Julian Bagna - 48’ pt.
L: Mariano Brandoni - 28’ st.
L: David Guffanti - 38’ st.
L: Joaquín Poveda - 42’ st.

interzonal
Sp. Chazon 0 vs. 0 Sp. Rural

R: Leo Bianchetta - 21’ y 32’ pt.
R: Braian Barrionuevo - 30’ pt.
R: Mauricio Durán - 38’ pt.

◄◄◄◄◄◄◄ zona B ►►►►►►►
Sarmiento (E) 1 vs. 2  g. Renny

GR: José Ceballos - 26’ st.
S: Bruno Giufre - 39’ st.
GR: Igarzabal - 44´ st.

j. Newbery 2 vs. 1 Recreativo
JN: Sebastián Pérez - 16’ pt. 
R: Nicolás Piacenza - 18’ pt.
JN: Hernán Ponce - 32’ st.

independiente 0 vs. 1 Argentino
A: Juan Belloni - 44’ st.

◄◄◄◄◄◄◄◄◄ ►►►►►►►►►

interzonal: Sp. Chazon 1 vs. 1 Sp. Rural

zona A
Atlético vs. olimpo

Atenas vs. Sarmiento (i)
Talleres vs. Sp. Chazón

zona B
Recreativo vs. indepen.
g. Renny vs. j. Newbery

Sp. Rural vs. Sarmiento (E)
interzonal: Lambert vs. Argentino

ZONA A
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.
Lambert 2 2 - - 6 0 6 6
Talleres 2 - 2 - 2 2 - 2
Olimpo 2 - 2 - 2 2 - 2
Sarmiento I 2 - 2 - 1 1 - 2
Atenas 2 - 1 1 - 2 -2 1
Sp. Chazón 2 - 1 1 1 5 -4 1
Atlético 2 - - 2 1 6 -5 -

ZONA B
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.
G. Renny 2 2 - - 5 1 4 6
Argentino 2 2 - - 4 - 4 6
Recreativo 2 1 - 1 6 3 3 3
Sp. Rural 2 1 - 1 4 3 1 3
Indepen. 2 1 - 1 2 2 - 3
J. Newbery 2 1 - 1 2 4 -2 3
Sarmiento (E) 2 - - 2 2 7 -5 -

Equipo Ptos.
Lambert 6
Olimpo 3
Sarmiento (I) 3
Talleres 3
Atenas 3
Sp. Chazón 1
Atlético 0

Equipo Ptos.
Sp. Rural 4
J. Newbery 4
Recreativo 4
Sarmiento (E) 3
Argentino 3
Independiente 3
G. Renny 0

Por las malas condiciones climáticas dadas durante el fin de semana se suspendió la tercera
fecha del apertura, la cual tenía como hecho sobresaliente el clásico montemaicino.
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San Martín (MJ) Vs Sarmiento
Bell Vs. Def. Juventud
Matienzo Vs. Progreso

San Carlos Vs. San Martín
Complejo Vs. Dep. Roca

Dep. Leones Vs. Argentino

Arrancó todo muy parejo en la A
◄◄◄◄◄◄  TTEERR CC EERR AA ffEECC hh AA --   ddii vv iiSS ii oo NN AA LL AA  ►►►►►► ◄◄◄◄  PPoo SSiiCC ii oo NN EESS ►►►►

◄◄◄◄◄◄  CCuu AA RR TTAA ffEE CC hh AA --   ddiivv ii SS iioo NN AA LL AA  ►►►►►►

Defensores (SMS) Vs. Central
Sp. Unión Vs. Sp. Unión (M)
Villa Arg. Vs. Talleres (BV)

Argentino Vs. Tiro Federal
Talleres (B) Vs. Firpo

River Plate Vs. Luro y 30Junio

◄◄◄◄◄◄  SSEEgg uu NN dd AA ffEECC hh AA --   ddii vv iiSS ii oo NN AA LL BB  ►►►►►►

◄◄◄◄◄◄  CCuu AA RR TTAA ffEECC hh AA --   ddii vv iiSS ii oo NN AA LL BB  ►►►►►►

Sarmiento 7 pts.
Matienzo 7 pts.
San Carlos 6 pts.
Dep. Leones 5 pts.
San Martín (MJ) 4 pts.
Argentino 3 pts.
San Martín (MB) 3 pts.
Complejo Dep. 3 pts.
Bell 2 pts.
Dep. Roca 2 pts.
Def. Jueventu 1 pto.
Progreso 1 pto.

◄◄◄◄  PPoo SSiiCC ii oo NN EESS ►►►►
Tiro Federal 7 pts.
Argentino (BV) 7 pts.
Defensores (SMS) 6 pts.
Defensores (SAL) 6 pts.
Villa Argentina 6 pts.
Talleres (B) 5 pts.
River Plate 3 pts.
Central 3 pts.
Talleres (BV) 3 pts.
Unión (M) 2 pts.
Firpo 1 pto.
Luro y 30 de Junio 1 pto.
Sp. Unión 0 pto.



Sección AGROPECUARIA
ENERgíA RENovABLE

El proyecto de fECofE y CEhR
pionero en la región

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora Baima B-3000, cilindros hidráulicos,
correas nuevas, barra de mando, bien engomada.
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Transporte de rollos Agromec.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.
1- Mixer vertical Agromec de 14 mts. con balanza semi-
nuevo.
Todo lo publicado es USADO

------------------------------------------------------
AgRo-MAq - La Carlota - Tel.: 03584-15401498

El presidente de la fede-
ración de Cooperativas

federadas Limitada, juan
Manuel Rossi, firmó el con-
trato con el Estado Nacional
para el abastecimiento de
energía eléctrica a partir de
fuentes renovables, por 20
años. Lo hizo como titular
de huinca Bio, la sociedad
integrada por fECofE y la
Cooperativa limitada de Elec-
tricidad y Servicios Anexos
de huinca Renancó (CEhR). 
El contrato formaliza la adju-

dicación del Programa RenovAr
Ronda 1, a través del cual la
Central Térmica Biogás Huinca
Renancó será proveedora de
la Compañía Administradora

del Mercado Mayorista Eléctrico
(CAMMESA), a partir de fuen-
tes renovables con una capa-
cidad de 1,62 MW, durante 20
años. Demandará una inver-
sión de 10 millones de dólares. 
De esta forma, el proyecto im-

pulsado por una sociedad de
cooperativas, será pionero en
la producción de energía eléc-
trica, térmica, y biofertilizantes
de alto valor agronómico, en
una planta de biogás obtenido
a partir de la degradación ana-
eróbica de la Fracción Orgánica
de Residuos Sólidos Urbanos
(FORSU) y silaje de sorgo. 
Con la celebración de este

contrato, Huinca Bio obtiene
la garantía para la ampliación

de la Central Térmica, pero
además demuestra que a partir
de la asociación entre coope-
rativas es posible impulsar y
gestionar un proyecto de ta-
maña envergadura. 
Central Térmica Biogás es

una planta de alta tecnología
ubicada a dos kilómetros de
la ciudad de Huinca Renancó,
que permitirá la reconversión
de los residuos sólidos urbanos
de 8 municipios del sur de la
provincia de Córdoba, la ge-
neración de energía eléctrica
para vender en la red, la ob-
tención del digerido de alta ca-
lidad con destino a la agricultura
y la creación de nuevos pues-
tos de trabajo.
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vENdovENdo 100 hectáreas - Sur PASCANAS100 hectáreas - Sur PASCANAS
100 porciento agrícola100 porciento agrícola

¡¡¡CAMPo ALTo SiN dESPERdiCio!!!¡¡¡CAMPo ALTo SiN dESPERdiCio!!!
EXCELENTE SuELo y BuEN ACCESoEXCELENTE SuELo y BuEN ACCESo

13.000 dólares la hectárea.13.000 dólares la hectárea.
Hoy rinde  maiz 120 qq x Ha .Hoy rinde  maiz 120 qq x Ha .

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
63 has Agricolas 63 has Agricolas 

Suelo 2Suelo 2
¡lo mejor!¡lo mejor!

a 14 km de Pascanasa 14 km de Pascanas
Tel.: 0351-156811582Tel.: 0351-156811582

iNvERSioNES

El complejo oleaginoso invertirá u$s 1.700 millones
en infraestructura
El complejo oleaginoso

– cerealero argentino
concretó inversiones por 27
mil millones de pesos, asig-
nados a la mejora de la in-
fraestructura de puertos y
caminos, informó la Cámara
de la industria Aceitera de
la República Argentina (CiA-
RA) y el Centro de Exporta-
dores de Cereales (CEC).  
“Las empresas del sector han

iniciado en 2016 un nuevo pro-
ceso de inversión, que conti-
nuará durante 2017, destinado
a eficientizar la logística general
y el procesamiento de granos
oleaginosos, en línea con el
pronosticado aumento de la

producción primaria que llega-
ría este año al récord de 130
millones de toneladas y que
podría continuar incrementán-
dose en las próximas campa-
ñas,” dijo Alberto Rodriguez,
presidente de la entidad.
Con lo previsto para 2016 y

2017 por el complejo, el monto
acumulado de las inversiones
desde 1994, incluyendo las re-
alizadas por el biodiésel, as-
ciende a U$S 6.400 millones.
El destino de las inversiones

en curso del sector, principal
conglomerado exportador del
país, es la construcción de
puertos, terminales de granos,
plantas de acopio e instalacio-

nes de almacenaje, ampliación
de playas para camiones, y la
reestructuración de algunas
plantas.
Asimismo, el complejo agro-

exportador realiza aportes téc-
nicos y normativos para el me-
joramiento de los accesos a
los puertos de exportación, la
Hidrovía y la infraestructura re-
lacionada con la operatoria, el
creciente ordenamiento de los
camiones para su ingreso a
las plantas procesadoras a la
vez que dispongan de mayor
seguridad, la eliminación de
los trámites innecesarios que
encarecen el funcionamiento
logístico.



Sección SALUD

MiNiSTERio dE SALud

Apartir de ahora, 13
municipios del inte-

rior provincial atenderán
en sus centros de salud
a los vecinos afiliados a
Apross (Administración
Provincial de Seguro de
Salud) y cobrarán en re-
lación a las prestaciones
realizadas.
El acuerdo se rubricó en
el Centro Cívico, entre los
ministros de Gobierno, Juan
Carlos Massei, y de Salud,
Francisco Fortuna, el direc-
tor general del Apross, Fa-
cundo Barrabino, junto a
los jefes de los gobiernos
locales adherentes: Colonia
Vignaud, Wenceslao Esca-
lante, Ausonia, Alcira Gige-
na, San Agustín, La Puerta,
Manfredi, Cruz Alta, Mala-
gueño, Ticino, General Le-
valle, San Antonio de Litín
y Freyre.

“Este uno de los muchos
temas que fuimos resol-
viendo con los municipios
en el primer año de gestión,
y a prácticamente 15 meses
de ese inicio, que los mu-
nicipios le facturen al Apross
y que puedan llevar ade-
lántelas prestaciones, es
realmente muy importante.
Se trata de un círculo vir-
tuoso dentro del cual a los
pacientes se los atiende y
los municipios reciben un
dinero que redundará en la
mejor calidad del servicio
de salud”, aseguró Massei.
En el mismo sentido se ex-
presó el Ministro de Salud,
que dijo: “Estamos haciendo
la primera experiencia con
estos convenios y creemos
que es muy importante por-
que le da sustentabilidad a
la prestación del servicio
sanitario en el interior. Nos

permiten a nosotros cubrir
una necesidad asistencial,
sobre todo en aquellos lu-
gares donde no hay efec-
tores privados, y en donde
el municipio se transforma
en el único efector”.
“Este convenio es de gran
garantía sanitaria, pues per-
mite atender y contener a
nuestros afiliados en el in-
terior, con un acceso mucho
más cercano a su domicilio
para la atención primaria”,
recalcó el director de
Apross.
Tras la reunión se confirmó
que a este tipo de acuerdo
se sumarán otros munici-
pios y comunas para am-
pliar la red, utilizando un
servicio de transferencia y
contratransferencia para ac-
ceder y derivar a otros pres-
tadores de mayor comple-
jidad.

Centros de salud municipales del
interior atenderán por Apross
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BREvES dE LA REgióN
MoNTE BuEy: MEdiCAMENToS

El Hospital Municipal Lorenzo Colica informa
a la comunidad que tiene a disposición:
_ 30 aero cámaras CHILDREN para ser
otorgadas a niños con condiciones pulmo-
nares que requieran tratamiento con aero-
solterapia. 
_ Polivitaminicos en gotas para niños de
entre 6 meses y 3 años 
(Vit. A – C – D)
_ Sulfato ferroso en gotas
_ Reliveran en gotas
_ Carvedilol capsulas y comprimidos
Los interesados podrán solicitarlos por ad-
ministración, presentándose con la receta
médica correspondiente, de lunes a viernes,
de 6 a 13 hs.
-------------------------------------------------------

MoNTE MAíz: SE fiRMó uN CoNvENio
CoN APRoSS

El intendente Héctor J. Martin firmó después
de largas negociaciones un importante y
esperado convenio con Apross que benefi-
ciará a todos los afiliados de Monte Maíz y
la región.
Esta es otra de las tantas obras sociales
que se reciben en el Hospiral Municipal.
-------------------------------------------------------
LABoRdE: CoNTiNúAN LAS ACCioNES dEL
PRogRAMA “dE fRENTE AL PRoBLEMA”
En el marco del Programa "De frente al

Problema", la coordinadora, Lic. Mónica
Cesaretti, se reunió con los pastores Ariel
Amena y Pamela de Amena de la iglesia
Evangélica "Reconciliación" , con el fin de
acordar estrategias de abordaje en la pre-
vención de consumo de estupefacientes. 
Considerando la pertenencia a una comu-
nidad a partir de un lugar protagónico en el
abordaje integral, con metodología profe-
sional, es así que se acordaron proyectos
de desarrollo interno y una charla para pa-
dres en el mes de abril sobre la temática.
Se establecerán nuevos encuentros para
trabajar en una planificación participativa,
permitiendo así, una ciudadanía activa.
-------------------------------------------------------

BELL viLLE: CAMPAñA dE APoyo A LA
ASoCiACióN dE LuChA CoNTRA EL CáNCER
La titular de la Dirección de Centros Veci-
nales de la Municipalidad, Melva Sartor, se
reunió con miembros de la Asociación de
Lucha Contra el Cáncer (ALCEC) con el fin
de coordinar distintas charlas referidas a
prevención contra el cáncer.
Las exposiciones estarán a cargo de pro-
fesionales de dicha Institución y oportuna-
mente se comunicarán las fechas y lugares
de realización.
Para ALCEC “la detección temprana del
cáncer de mama y útero aumenta las posi-
bilidades de cura”.




